



La carrera de Actitud Solidaria anuncia su fecha

Después de cinco años de espera y desafíos como la pandemia, la Carrera de Actitud Solidaria vuelve a nuestra ciudad. Esta vez, nos reuniremos el 25 de enero de 2025 en el icónico Parque Miguel Lillo, para correr con el espíritu solidario que caracteriza a Necochea, Quequén y la zona. El propósito de esta edición será recaudar fondos para construir la obra civil necesaria para la instalación de un tomógrafo en el Hospital Municipal “Dr. Emilio Ferreyra”. Las inscripciones por su parte, estarán abiertas a partir del lunes 4 de noviembre.

¿Por qué es tan importante un tomógrafo para nuestra comunidad?

Un tomógrafo es un equipo esencial para la salud moderna, permite realizar diagnósticos rápidos y precisos mediante imágenes de alta calidad del interior del cuerpo, lo que es crucial para detectar enfermedades y lesiones. La instalación de un tomógrafo en nuestro hospital facilitará que los vecinos de Necochea, Quequén y alrededores tengan acceso a estudios avanzados sin necesidad de viajar a otras ciudades, mejorando así la calidad de la atención médica pública.

Sobre Actitud Solidaria:

Actitud Solidaria nació en 2015 con el objetivo de unir voluntades y despertar el corazón solidario de la ciudad. En sus inicios, se enfocó en apoyar a la Asociación Cooperadora del Hospital Municipal “Dr. Emilio Ferreyra”, contribuyendo con obras y equipos que beneficiaron a miles de personas en nuestra comunidad.

A lo largo de los años, y gracias al apoyo constante de la comunidad, Actitud Solidaria hizo posibles grandes logros:

- Construcción de la guardia pediátrica
- Remodelación de los consultorios del hospital.
- Adquisición de aparatos para la sala de internación pediátrica.
- Remodelación del Ala 2 de internación general.
- Provisión de diversos insumos médicos a través de la cooperadora.

En paralelo también ha sido motor de la **colecta anual** que colabora con distintos espacios de niñez en la ciudad, alcanzando a más de 1400 chicos y chicas junto a sus familias, con ropa de abrigo, juguetes y alimentos.



Una carrera por la salud y el futuro de Necochea

Esta carrera no es solo un evento deportivo, sino una oportunidad para que toda la comunidad participe en la construcción de un futuro mejor para nuestra ciudad. La transparencia sigue siendo un pilar fundamental para Actitud Solidaria, asegurando que todos los fondos recaudados con las inscripciones se destinen directamente a la construcción de las instalaciones que el hospital necesita.

Inscripciones:

Las inscripciones estarán abiertas a partir del 4 de noviembre y podrán realizarse en línea o en los puntos de inscripción que se anunciarán próximamente. Animamos a todos los vecinos, familias y corredores de todas las edades a unirse a esta causa, para que juntos podamos lograr este objetivo para que nuestro hospital brinde los servicios médicos que Necochea merece.

Más información dirigirse a www.actitudsolidaria.com.ar o a las redes sociales del evento @actitud.solidaria